

# ケアリング

31年5月号

## まいあーじゅるなーるフチ通信

気が付けば今年に入つてもう5か月が過ぎました。毎年思うことですが、あまりにも時間のたつスピードが速く感じるところです。

5月は、大型連休から新しい元号までと色々とイベントが多く見られました。人によっては、連休のおかげで余計疲れたという方もいるのではないかでしょうか。ネットのアンケートでは、旦那が10日も家にいること自体が疲れる！という記事が書かれており笑ってしまいましたが、自分もそう思われるのかと・・・まあ私はすべて仕事でしたので、特に小言を言われることはませんでしたが(\*^\_^\*)

入所者の皆様におかれましては、元号が平成から令和に変わつても、10連休が巷で話題になつても特に関係なく元気に過ごされていました。天気の良い日にも恵まれ、散歩に行く機会も多くありました。部屋の中だけでは息が詰まつてしまつますので、このような気候のよい時期は出来るだけ外に出るようにしているところです。今からは梅雨の時期になりますので、少しでも晴れ間を見つけて外の空気を吸いに行きたいものです(\*^\_^\*)

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によつては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願ひ致します。

それでは、5月の皆様の頑張りをご覧ください(\*^\_^\*)



散歩日和で良かったです(\*^\_^\*)





良い気分転換にな  
ったと思います。

